



Pièces **3 Pièces**Référence **VILLA_GIULIA_3P**Prix **420 000 €**

Diano Marina Appartement à vendre (18013)



A 50 metres de la plage - 3 pieces neuf rez de jardin - terrasse - parkinga diano marina, une des plus belles stations balnéaires de la riviera italienne Dénommé la «citta degli aranci» (ville des orangers), un endroit exquis doté de plages spectaculaires, d'un passé fascinant et d'une architecture ancienne, magnifique 3 pieces neuf de grand standing situé au rez de jardin d'une nouvelle petite résidence livré en 2018. d'une surface au sol d'environ 42 m2, complètement meublé, il dispose d'une grande pièce à vivre avec une baie vitré à l'angle, 2 chambres, une salle de bain, une terrasse de ...

50 meters from the beach - new 3 rooms garden level - terrace - parking;diano marina is one of the few municipalities along the ligurian coast with long sandy beaches, it is also known for its streets lined with orange trees, and is referred to as the "citta degli aranci" (city of the orange trees), new 3-room apartment of high standing located on the ground floor of a new small residence delivered in 2018. With a surface area of approximately 42 m2, fully furnished, it has a large living room with a bay window at the corner, 2 bedrooms, a bathroom, a 35 m2 terrace, a beautiful 50 m2 garden ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





